



## Propone Ignacio Mier diálogo ciudadano para alcanzar la paz transformadora en Puebla

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Nacho Mier, invitó a mujeres y hombres a establecer el diálogo ciudadano como una forma de construir la paz transformadora que requiere Puebla. En el marco del foro “Ciudadanía por una Cultura de la Paz” organizado por la asociación civil Colectivo Ciudadano, el legislador morenista dijo que la educación debe ser una de las herramientas que nos ayuden a construir una sociedad más igualitaria y justa por el bien de Puebla.

<https://efekto10.com/propone-ignacio-mier-dialogo-ciudadano-para-alcanzar-la-paz-transformadora-en-puebla/>